



学校教育目標

知・徳・体の調和のとれた人間性、社会性が豊かな子どもの育成

吉田小通信

吉田小の4つのこだわり

- 自分からあいさつ
- 時間を守る
- 全員でそうじ
- くつばこの整理

北九州市立吉田小学校
校長 上満 佳子

令和7年12月23日 発行 NO.15

よい年をお迎えください！

今年も子ども達に、大きなかがや事故がなく終わろうとしています。19日と22日、個人懇談会にご参加いただき、ありがとうございました。ご家庭で、お子さんの前期後半から後期前半まで長丁場のがんばりを認めて、共に喜んでいただきたいと考えています。また、新しい年を意欲的に迎えられるようにお話してください。

後期前半を振り返ってみると、多くの学校行事や社会科見学などの校外学習、出前授業等を行うことができ、生き生きと活動する子ども達の姿を見ることができました。実感を伴う気づきや意欲の喚起など、多くの学びがあったと思います。高学年の子ども達が、委員会活動やクラブ活動でリーダーシップをとり大活躍しました。これらの姿は、低学年の見本となり、吉田小のよい校風につながっていると思います。

24日から冬休みになりますが、インフルエンザ等感染症も収束していません。どうぞ油断しないで感染予防に取り組み、安全で有意義な年末年始をお過ごしください。1月8日（木）に元気な顔の子ども達と再会できることを楽しみにしております。

出前授業を通して、学びを広げていきました！



1・2年生 パタポンさんによる読み聞かせ



3年生 消防士さんと一緒に



3年生 国際交流

4年生 環境教育
リサイクル出前授業

4・5年生 食育

交通安全に気を付けて！

先日、南区で通行中の乗用車と接触する事故が発生しています。年末年始にかけて、皆が何となく慌ただしく過ごす中で、交通事故の被害者にも加害者にもならないように、交通安全ルールを守り、安全確認を怠らないようにしていきましょう。特に、歩道・路側があるところでは、必ず道路や路側を通るようにしましょう。道路を横断するとき、信号機がある場合は必ず信号機のある横断歩道を通るようにしましょう。冬休みになり子ども達の顔を見る事ができませんので、心配しております。安全第一で過ごしてください。

10月16日からの後期前半、本当に多くの方々のご支援やご協力をいただきました。上記以外にも4年生の福祉体験・3、4年生の食育出前授業・6年生の「性の健康と権利に関する教育」・6年生の自殺予防教室など、多くの専門的なゲストティーチャーをお招きしての学習で、子ども達は、学びを広げたり深めたりすることができます。ありがとうございました。

また、2年生の市民センター見学や校区探検では、多くの施設の方々にお世話をなりました。5年生の保育士体験では、近隣の三ツ葉保育園の先生方のご協力のもと、5年生は貴重な体験をすることができました。きらきら学級の子ども達は、近隣の5つの小学校との「なかよし交流会」において親睦を深めることができました。笑顔いっぱいで大成功的交流会となりました。後期前半、全校の子ども達の頑張りを見ることができ、うれしかったです。